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II COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 
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                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

 

Verbale      

 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 24 del mese di Giugno, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la II Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle ore 9,15. 

Ordine del Giorno: PEBA E PAU. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo.   

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:    

                                                                                                        Convocazione tramite Pec                                                                

1^conv 

ore 9,05  

2^ conv 

ore 9,20 Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 TERMINI GERLANDO Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P   

4 RUSSO GIUSEPPE Componente P P   

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

6 FATELLI ELISA Componente 
A A 

D. Console 
Esce h. 9,20 - Rientra 

h. 9,40 

7 LOMBARDO LORENZO Componente 

A P 

 

Collegato in video 

conferenza. Esce h. 

9,58 

8 LO SCHIAVO SERENA Componente P P   

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A   

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A P  Entra h. 9,18 

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L. A. Curello Entra h. 9,10 

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra h. 9,35 

16 SORIANO STEFANO Componente A A   

17 SANTORO DOMENICO Componente A A   

 



 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 9,05 chiama l’appello in 

prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama alle ore 9,20 in 

seconda convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso comunica l’O.d.G. “PEBA e PAU”, chiede se ci sono delle proposte e riassume cosa sono 

detti Piani, cioè: PEBA, Piani eliminazione Barriere Architettoniche; PAU, Piani accessibilità 

Urbana. Legge la sintesi PEBA e PAU, spiega di avere un elenco di Edifici Pubblici che non hanno 

un abbattimento Barriere Architettoniche e che non è stata fatta una planimetria. 

Il Commissario Antonino Roschetti fa una pregiudiziale: “al Parco Urbano c’è all’interno una pista 

ciclabile non utilizzabile, “in condizioni pietose”, si è accorto che all’interno di detto Parco ci sono 

disagi per i disabili ad entrare con le carrozzine poiché c’è del terriccio a terra che il terriccio 

potrebbe essere tolto e fare un circuito per disabili”. 

Il Commissario Giuseppina Colloca dichiara che al Parco Urbano ci sono diversi percorsi quindi 

potrebbero utilizzarli, qualcuno per i diversamente abili. 

Il Commissario Leoluca Curello propone di fare in modo che al Parco possano andare tutti compresi 

i diversamente abili. 

Il Commissario Antonino Roschetti fa presente che con pochissime spese si potrebbe convertire la 

pista ciclabile in percorso diversamente abili. 

Il Commissario Gerlando Termini crede sia opportuno quando verranno redatti questi Piani, fare 

attenzione a tutti i marciapiedi, esempio via M. Morelli dove c’è oltre la pendenza altri gradini che 

non si adeguano alle esigenze per i disabili. Propone di prestare attenzione all’accessibilità dei 

marciapiedi. 

Il Commissario Giuseppina Colloca riguardo a quanto detto dal Commissario Antonino Roschetti 

propone oltre al Parco Urbano di valutare anche le zone verdi, valutare la Villa Comunale. 

Il Commissario Laura Pugliese sottolinea che aveva avanzato una riflessione, cioè: il Comune ha del 

materiale fotografico che gli ha fornito l’Associazione ROTARY, propone di inserirle in detto 

Piano. 

Il Presidente da lettura dell’elenco di tutti gli Edifici Pubblici, Cimiteri ecc. 

Si discute sul “Convitto” che ha una rampa di scale e non ha l’abbattimento Barriere 

Architettoniche. 

Il Presidente si accorge che in detto elenco il “Patrimonio” dev’essere aggiornato, quindi per la 

settimana prossima recupererà le schede dell’Associazione ROTARY. 

Il Commissario Laura Pugliese interviene dicendo che l’argomento in discussione lo aveva proposto 

in III Commissione (Lavori Pubblici) e gli hanno detto che bisognava trattarlo nella suddetta 

Commissione, legge quindi un articolo dove possono accedere ai finanziamenti i Comuni che hanno 



adottato un Piano, i cosiddetti “PUMS” ( Piani Urbani di Mobilità Sostenibile), questi Piani devono 

essere approvati e crede che negli uffici del Comune non ce ne siano. 

Il Commissario Domenico Console dichiara: “l’Urbanistica ha le competenze sulla toponomastica, 

bisogna capire se si deve lavorare su una posizione, un quartiere ecc., individuare un Funzionario 

Urbanistica e il Dirigente del Settore per accompagnarci in questo percorso”. 

Il Commissario Laura Pugliese propone che si potrebbero impegnare i ragazzi delle Scuole a fare 

detta digitalizzazione. 

Il Presidente da lettura alla nuova normativa “Piste Ciclabili”. 

Il Commissario Laura Pugliese dichiara a proposito di pregiudiziale, che voleva fare una richiesta 

già fatta in I Commissione (Affari Generali, Bilancio ecc.) riguardo il protocollo cartaceo, precisa 

che ci sono anziani che non sanno fare la Pec e l’ufficio Protocollo Generale è chiuso.                

         

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 10,05 chiude l’odierna Commissione Consiliare che 

viene aggiornata come da calendario.       

 

          Il Presidente                                                                          Il Segretario verbalizzante 

F.to Maria Carmosina Corrado                                                       F.to Saveria Nicolina Petrolo  

              

 


